

Globalcaja estrena dos nuevas oficinas en Pozo Cañada y Yecla dentro del Plan de Transformación de su red de más de 300 sucursales

 En el municipio albaceteño de Pozo Cañada la oficina ha pasado a ocupar unas nuevas instalaciones, mientras que en Yecla se ha llevado a cabo una reforma integral, bajo los criterios de una atención más confortable, innovación tecnológica y mayor sostenibilidad.

Albacete, 6 de febrero de 2023. Globalcaja ha iniciado el año estrenando dos nuevas oficinas, con renovadas instalaciones, una de ellas en la localidad albaceteña de Pozo Cañada y la otra en el municipio murciano de Yecla, cuyo diseño y funcionalidad sintetiza el modelo de banca de personas para personas que promueve la entidad.

Esta renovación del espacio físico es una forma más de profundizar en el modelo de banca diferencial, con el que Globalcaja persigue, ante todo, la cercanía con las personas y el compromiso con el territorio, de ahí que haya trazado un ambicioso Plan de Transformación de su red, integrada por más de 300 oficinas.

Así, la sucursal de Globalcaja en Pozo Cañada ha estrenado unas instalaciones completamente nuevas, en un edificio de reciente construcción, localizado en el número 1 de la calle María Flores, una ubicación cercana a la anterior oficina, en la calle Jacobo Candel, donde la entidad venía prestando sus servicios desde su implantación en Pozo Cañada, hace más de cuatro décadas.

La nueva sucursal, que tiene una superficie cercana a los 200 metros cuadrados, permite mejorar el servicio que Globalcaja presta a la ciudadanía en esta localidad cercana a los 2.800 habitantes, dotándola de unas innovadoras instalaciones en las que se han priorizado espacios abiertos y se han incorporado los últimos avances tecnológicos.

Un compromiso real con la inclusión financiera

"Esta oficina es un regalo para el municipio, pues ofrece unos espacios amplios y modernos, que nos permiten mejorar nuestra atención", ha destacado Ramón Jesús Monje, director de la Oficina de Pozo Cañada, que está al frente del equipo de tres personas que atienden la sucursal.

La oficina de Pozo Cañada es una de las 91 sucursales que Globalcaja pone a disposición de sus clientes en la provincia de Albacete, donde la entidad da servicio a más del 96% de los habitantes, un dato que evidencia el real compromiso con la inclusión financiera que mantiene la entidad.

El propósito de Globalcaja es ofrecer unas instalaciones que propicien la mejor experiencia posible a las personas que buscan servicios bancarios presenciales y que



acompañen a la atención personalizada y especializada que brindan los equipos de profesionales de la entidad.

Siguiendo este objetivo, la oficina de Yecla ha experimentado una reforma integral. Manteniendo el mismo emplazamiento que la entidad financiera tiene desde que se implantó en este municipio murciano, hace 29 años. La sucursal se ha transformado por completo, convirtiéndose en una oficina con espacios amplios y diáfanos, pero que a su vez dejan paso a la privacidad, y que ha ganado ante todo en luminosidad y confort para las personas que hacen uso de sus servicios.

"El cambio de la oficina es espectacular, nuestros clientes son los primeros que nos lo dicen, están encantados con esta oficina, ha quedado muy bonita, pero además es cómoda y muy acogedora, donde todo está pensado, desde el sonido, la luz... es un lugar que invita a entrar", sentencia Cosme Pérez, director de la Oficina de Yecla, dotada de un equipo de cinco personas para la atención de su clientela.

Situada en el número 16 de la calle San Pascual, la sucursal, de 220 metros cuadrados de superficie, ha sido equipada con la tecnología necesaria para una gestión rápida, sin perder de vista la sostenibilidad del espacio, donde prima la luz natural y led, minimizando así el consumo energético.

Con esta actuación, Globalcaja demuestra su decisión de continuar ofreciendo un servicio de calidad a pie de calle, que evidencia su arraigo territorial. De las más de 300 oficinas que conforman la red de Globalcaja, 120 están ubicadas en poblaciones de menos de 1.000 habitantes y en 87 municipios es la única entidad financiera que presta servicio.

La transformación de la red de oficinas de Globalcaja se realiza de forma paralela a los avances en digitalización e innovación de la entidad, de tal forma que se ofrece a los clientes una adecuada atención en todos los canales.